



# あじさい



平成30年12月号 校長 印出雅昭



12月。一年が過ぎるのは早いもので、年末を迎え忙しい季節となりました。保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、学校では2学期の終業を間近に控え、学習のまとめの時期です。また、教室をきれいに掃除し、新年を迎えたいと思います。今学期は、運動会やあじさいっ子祭り、持久走大会等を通して子どもたちが大きく成長することができました。皆様のご協力・ご支援、誠にありがとうございました。

## <プログラミング出前講座>

11月16日(金)、5・6年生対象に、県立栃木工業高校の山野井先生と情報技術科の生徒7名による、プログラミング出前講座を実施しました。栃木工業高校が設計・製作した、オリジナルのプログラミング学習教材です。



キーボードからコマンド(命令)を打ち込みます。そのコマンドにより、LEDが点いたり消えたりします。道路にある信号も、この原理で作動していることを知り、

子どもたちはプログラミングの身近さに驚いていました。また、簡単なプログラムを打ち込み、ゲームを作成しました。

これから更に進展する情報化社会。新しい時代を築いていく子どもたちには、プログラミングは重要な能力の一つになっていくことと思われます。平成32年度から実施される学習指導要領(学習内容の基準を示したもの)には、論理的思考力を身に付けさせるための学習活動として、プログラミング教育を実施することとしています。今回は、栃木工業高校の皆様のご協力で、楽しくプログラミングについて学ぶことができました。ありがとうございました。

## <地域廃品回収>

17日(土)、地域廃品回収が行われました。アルミ缶・段ボール・雑誌類・ペットボトルキャップ・牛乳パック・新聞紙の回収です。



PTA役員と地域廃品回収ボランティアの皆様には、休日にもかかわらず、朝早くから運搬していただいたり、コンテナに荷下ろししていただいたり、ありがとうございました。また、地域の皆様には、回収品を保管し、当日は回収場所まで運んでいただき、ありがとうございました。

廃品回収の収益は、本校の教育活動充実のため、大切に使用させていただきます。

今回の収益金 76,216円

ご協力ありがとうございました。

## <地域に学ぶ>

これまでもご紹介したように、子どもたちは地域から多くのことを学んでいます。先月も、体験や見学を通して、五感をフルに働かせて、いろいろなことを学びました。

### <4年生消防署見学>



見学中に緊急出動になり、その素早さにびっくりしました。

### <2年生町探検>



ニグループに分かれ探検しました。発見がたくさんありました。

### <3・4年生栃木秋祭り>



秋祭りに参加し、山車を引きました。

### <3年生安純の里訪問>



入所されている方との交流を図りました。

### <5・6年生高齢者とのスポーツ交流会>

スポーツを通しての交流会です。



## <読書週間>

14日に読書集会を開き、19日から22日を読書週間とし、様々な活動を実施しました。

集会では、図書委員による図書に関する劇やクイズを楽しみました。週間中は、「りんごの会」によるお話会、「岩舟お話キャラバン」による人形劇、児童の読書感想文の発表、図書委員・教職員による読み聞かせなどを行いました。子どもたちの読書への関心が高まりました。



保護者の皆様には「親子で読書」としてカードへの記入でご協力ありがとうございました。



## <持久走大会>

28日に、持久走大会が実施されました。これまでに、体育の授業や業間の運動の時間に走っ



てきました。また、朝学校に来たらランドセルを置いて走り、休み時間も走り、自分から進

んで練習に励んできました。

保護者の皆様・地域の皆様が見守る中、精一杯走りきることができました。一生懸命走る姿には、感動させられます。



安全確保のため、各所に立って交通整理をしていただいたPTA本部役員・生活委員の皆様、写真撮影をしてくださった広報委員の皆様には、大変お世話になりました。

## <お知らせ>

本校のホームページにおいて、教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しています。ぜひご覧ください。

アドレス (<http://tm2.tcn.ed.jp/onodera-mes>)